

Público acude masivamente a campaña de despistaje de VIH Sida organizado por la DIRESA

En el marco de actividades al celebrarse el Día Mundial de Lucha contra esta enfermedad a nivel regional

Una importante afluencia registró la campaña de consejería y descarte de VIH realizada en varios puntos de la ciudad con la participación directa del personal de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA).

Con carpas ubicadas en siete puntos de la ciudad, entre ellas la plaza de armas, las plazuelas La Recoleta y San Pedro además de la Universidad Nacional de Cajamarca se llevaron a cabo exámenes de descarte rápido a cientos de personas quienes fueron diagnosticadas rápidamente.

La responsable de la estrategia de la DIRESA, Gretty Leiva Chávez, este comportamiento de la población se debe a que “existe mayor conciencia de la población sobre este problema de salud pública y se van dejando de lado los prejuicios sobre esta enfermedad”.

“El objetivo, además de realizar las pruebas de descarte, es concientizar a la población e involucrarla en esta lucha que es de todos, no solo de personas, sino también de instituciones sean estas publicas o privadas”, agregó.

Esta campaña se realizó en el marco de las actividades por el Día Mundial de Lucha contra el VIH Sida que se celebra este 1 de diciembre y en la cual vienen participando un numeroso grupo de instituciones locales y regionales.

Luego de la realización de una conferencia de prensa, sesiones educativas y un foro participativo, se realizará una misa en memoria de los fallecidos por esta enfermedad, un pregón multisectorial y una vigilia (1 de diciembre) y una exposición de fotografías (2 de diciembre).